
Bonjour très chère marraine.  

Je suis ravi de vous écrire ce message. Comment allez-vous ces derniers temps ? J’espère que 

tout va bien pour le moment. Je vous remercie de la somme d’argent que vous m’avez envoyé 

dernièrement, je l’ai bien reçu et avec, je me suis acheté un nouveau téléphone puisque 

l’ancien ne fonctionnait plus vraiment bien. Je ne vous remercierai jamais assez chère 

marraine. 

 

 Concernant les dernières nouvelles, le temps chez nous commence à se refroidir et j’avoue 

que moi et le froid, on ne s’entend pas bien. C’est surtout parce que c’est pendant l’hiver que 

ma rhinite allergique est à son apogée. Pour moi, cela se manifeste par des écoulements nasals 

hyper actif, des yeux rouges et des fois par des éternuements à ne pas finir. Je prends souvent 

des antihistaminiques mais ça n’aide pas assez. Il faut vraiment que je me mets au chaud pour 

que ça s’arrête mais ce n’est pas très pratique. Chez vous, est ce qu’il fait chaud en ce moment 

? Si j’ai bien suivi mes cours de géographie du secondaire, le climat de l’hémisphère nord est 

toujours l’opposé du celui du sud.  

 

Au début du mois de Mai, nous avons eu une réunion avec 

les autres filleuls, nous avons fait des échanges sur les 

messages que nous avons envoyés à nos parrains et/ou 

marraines respectifs. Puis, il y avait eu ces matériels 

médicaux qui étaient des cadeaux offerts par certains 

parrains et nous avons redistribué le reste entre nous même.  

Nous avons aussi joué aux échecs (je suis toujours un 

débutant) et à divers jeux. En outre, nous avons repris le 

club de français dans lequel j’ai animé la première partie. 

Nous nous sommes présentés, puis nous avons appris 

différentes expressions pour se présenter, pour exprimer 

son affection et son amour, pour exprimer ce qi nous 

déplait. Ensuite, nous avons entamé un jeu de mot qui se 

nomme « Mots Pizza ». Ce jeu consiste à trouver des mots 

concernant un thème donné à l’avance et de remplir sa part 

de Pizza qui se divise en huit. Chaque part de pizza est alors 

numéroté de 1 à 8. Chaque numéro équivaut à un thème. Et 

quand un groupe de personnes arrive à donner les mots sur le thème, leur part de pizza est 

coché et le groupe qui arrive à « manger » toute leur part est celui qui gagne.  

 

Je continue toujours mes stages dans ce centre de santé en dehors de la ville. Avec des 

collègues, Le chef de 

la circonscription 

scolaire de notre 

district nous a 

demandé de faire une 

campagne 

IEC(Information-

Education-

Communication) dans 

différents 

établissements 

scolaires comme des 

collèges et des lycées. 



On nous a demandé de partager nos connaissances sur les drogues et leurs méfaits 

puisqu’actuellement la drogue comme l’héroïne fait beaucoup de ravage parmi les jeunes du 

pays. Et beaucoup d’enfants et de jeunes gens ont été intéressé par notre intervention. J’espère 

vraiment que notre contribution apportera ses fruits. Il y a encore quelques établissements à 

visiter dans pas longtemps.  

 

Figurez-vous que dernièrement, j’ai dû participer à une campagne de vaccination contre la 

poliomyélite. Nous avons fait du porte à porte. Les gens sont réticents sur le sujet et même 

moi, je me demande pourquoi cette vaccination est fréquemment répétée. Je ne suis pas 

immunologiste mais ça laisse à questionner des fois. Pendant cette campagne, je me suis 

rendu compte que beaucoup de nos compatriotes vivaient dans l’extrême pauvreté. J’ai des 

difficultés financières mais il y a aussi ceux qui vivent vraiment dans la misère, ce qui est très 

triste puisque même leur mentalité est pauvre. Ils ne veulent pas éduquer leurs enfants et 

pensent que c’est inutile. Alors, ces enfants ne font que se balader et mendier pendant la 

journée. Et ce sont certains parmi eux qui deviennent voleurs, pickpocket, brigands. Cela 

m’attriste beaucoup d’être passé parmi eux et de voir à quel point ils vivent aussi dans un 

environnement très sale et malpropre. Cela ne m’étonne pas que ce soit la gastro-entérite qui 

est la plus fréquente des maladies qu’on soigne dans notre centre. Le Chef du village nous a 

confié que les villageois n’écoutaient jamais leur sensibilisation à la propreté et que c’est 

devenu comme une situation normale pour eux. Beaucoup de gens vivent ainsi dans notre 

pays, et je me demande ce que cela va devenir dans quelques années.  

 

 

Vous m’aviez dit que vous travaillez dans un musée chère 

marraine et il y a quelques jours avec des amis, on a visité un 

musée d’art contemporain qui vient juste d’ouvrir ses portes en 

ville. L’artiste en question est Madame Zo, son art est basé sur 

l’expression « tisser des liens ». Elle utilise surtout des matières 

que les gens ne trouvent plus quoi en faire, comme des restes de 

tissu, des bandes de cassettes entre autres. Je dois avouer que je ne 

suis pas très fan des arts contemporains, j’aime surtout les musées 

d’archéologie, de science et des choses du passé. Il n’y a pas 

beaucoup de musée chez nous. Je suis sûr que chez vous, il y en a 

pas mal que j’aimerai bien visiter 

un jour.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

J’arrive à la fin de mon message chère marraine et comme promis, je vous envoie quelques 

photos des fleurs que je cultive en ce moment.  

 

 

 

 

Je vous embrasse chère marraine et vous souhaite tout le meilleur du monde 

 

 

Johary joharyrandriamalalason@gmail.com  
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